

## P R E S E N T A C I O N

La Facultad de Ciencias de la Educación se complace en presentar el tercer número de su revista institucional a la comunidad universitaria y al público en general.

Los artículos están dedicados al análisis de distintos aspectos del quehacer educativo. De la amplia gama de temas queremos resaltar la reflexión inicial sobre la misión esencial del maestro, el "Rediseño del currículo de la Facultad", el "Panorama de las investigaciones realizadas por las alumnas de la facultad" para optar el grado académico o título profesional, el concepto de "calidad total" aplicable al campo pedagógico, así como el comentario en torno al hombre y su lugar en el mundo, hecho como contrapuesta a partir de la experiencia dolorosa pasada por nuestra patria en estos últimos años. Estamos seguros que el interés del lector le llevará a leer y analizar con calma los aportes de los docentes, alumnas y exalumnas, así como el de investigadores extranjeros y que, por razones de espacio, no comentamos.

Después de un breve paréntesis nuestra revista se presenta como la tribuna de divulgación científica institucional ofreciendo, de esta manera, su aporte en la discusión y solución de los principales temas del quehacer educativo.

Nuestra enhorabuena a todos los miembros de la Facultad y nuestro compromiso a un continuo mejoramiento.

Iván Ruiz Ayala